
令和5年度地域課題
ヒアリングのとりまとめ

総務課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・市への問い合わせについてネットでお願いしますと職員が言うが年寄りやスマホ、PCを持た
ない人は困ります。
・アンケートでなく部落に行政の人が来て、直接話を聞いてほしい。

・アイディアや要望をしても何も変わらないので。

・川茂地区で体育館を使用存続のための補助と公民館や行政サービスセンターな
どの勤務を川茂小でやったら受け入れもしてもらいやすい。

防災課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・災害時(水害、山くずれなど)の避難先が見当たらない。

・昨年の停電さわぎを再演しないために避難しなくて良いように道路周辺の木や竹を
切っておくと良い所が多いので雪の降る前に手配ねがいます。
・サービスセンター中心でなく、災害時の物品など海辺より山里に移すことをおねが
いしたい。

・災害に強いまちづくりでまず災害が発生したらドローン等で状況がわかる様に
行政主導により状況把握がすぐに出来る様にする。

・昨年末から停電でインターネットが1ヶ月以上使えなかった。携帯電話もつながりづらかっ
た。

・災害時に佐渡市の庁舎等の公共施設でインターネットアクセスの提供をwifiで行っ
てほしい。

・災害などがあった時の連絡ツールをしっかりしてほしい。

・Ａコープ前の駐車を改善してほしい。夕方・昼等混雑に路上駐車している車が危険。 ・駐車スペースの確保。路上駐車の禁止。無理な回転の禁止。

財産管理課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・昨年末から停電でインターネットが1ヶ月以上使えなかった。携帯電話もつながりづらかっ
た。

・災害時に佐渡市の庁舎等の公共施設でインターネットアクセスの提供をwifiで行っ
てほしい。
・対策として川茂小学校の毎日の開放。子供の親としてはお金を支払ってもみんなで
運動や勉強ができ、メディアの依存を少しでも低下させたいと感じています。
・川茂地区は通学にも時間がかかり友達の家に遊びに行く事もほぼないのでバスから
下車したら川茂小で遊べるシステムを作ってほしい。

・人口減少、特に子供が少なくなり、既設の学校・集会所等が遊休施設となって
いる。地域での有効利用(集会・運動広場等)また広く地域外にも周知して活用でき
ないか。

生活環境課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・不在家屋、倒壊のおそれ。
・空家が増えて、維持管理等不安が増してくる。
・空家(廃屋寸前)の管理が不十分で、強風時には屋根の一部が剥がれて木片が道路に散らばる。
・空家の増加が進み、老朽化対策や周辺環境整備が行われないまま、放置されているのが現状
で環境悪化や倒壊等の危険がある。

・行政より家屋所有者への連絡。
・空家の維持やとりこわしの補助を充実させて欲しい。
・所有者(管理人)に連絡を取って対応を協議願いたい。※管理人の住所・氏名の開示
は可能でしょうか？地元からのお願い文書発送は吝かではありません
・隣家等と適度な距離感があり、自然(海・山)がある事をセールスポイントとして、
移住政策の対象地域としてほしい。その為には、移動手段等のライフラインの充実が
前提となる。
・行政としても、空き家対策としてホームページで空家(賃貸・売買)情報を発信して
いますが、集落の調和を乱すことなく周辺住民と協調できるような人に賃貸・売買さ
れるような対策(従来の定住者が住みにくくなっては困る)の整備や倒壊等の危険性が
高い家屋等(納屋・蔵を含む)では、補強、取り壊しなどの対策について行政としても
地域住民が安心して生活できるように支援して頂きたい。
・空家が多くあり、使い道を考える必要がある。

・空家が増している。このことを広く周知し、自然の中で生活したい人達を誘っ
て人口増を図り、活性化に結びつけることはできないか。

・飼い猫の飼育・管理が悪く、隣人宅や町内の住宅に入り込み悪さをする。また、飼い主宅か
らの悪臭が漂う。
・飼い猫を外に出さないでもらいたいです。猫のうんちに困ってます。

・隣人からも何度も注意をしているが、行政からも指導願いたい(町内役員等の同席も
暇無い)。
・飼い主の考えひとつで解決できます。

・集落のゴミステーションが漁協の近くにあり、カラスの被害を受けやすい環境にある。ま
た、集落住民以外の分別されていないゴミの不法投棄も問題となっている。

・左記の解決方法として、ゴミステーションを増設する事に決定。
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社会福祉課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・子供が皆結婚して家を出たので私達夫婦二人暮らしになり、私が身体障害者で運転免許の返
納時期が迫っているのでそれが心配です。
・高齢者や障害者の単身世帯について状況把握が悩ましい。個人情報等に係る制限もあり、ど
こまで関与すべきか、行政(社協)がどこまで認識しているのか情報が無い。
・高齢者の一人住まい又は高齢夫妻が増加しており、普段から声掛けしているが、不安を感じ
る。
・一人暮らしのお年寄りの安否確認。
・老人は免許の返上、身体の故障で買物等に不便を感じている。

・行政の認識の共有と指導・指示をお願いしたい。
・プライバシーの問題はあるが、当事者の承諾有り無しに関わらず、町内・福祉会・
行政(民生委員含む)が連携を強化する必要がある。
・個人情報が関わる所があると思いますが、ある程度安否確認できる方法があれば良
いと思います。

・このまま住みやすい地域であってほしい。
・年を取ると色々不便が生じるが、それを感じさせないような地域。
・老人、高齢者が気兼ねなく暮らせるよう。
・誰もが安心して暮らせる地域。
・高齢者が不安なく暮らせる地域。いざの時の助け合いのネットワーク等。

子ども若者課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・冬場や雨天時では小さな子を赤泊であまり遊ばせる場所が少ない。

・小さな子供でも遊びやすい屋内運動場など出来ないか？
・赤泊内に子供たちが遊べる施設がもっと欲しい。遠くまで行かなくてもよいと嬉し
い。
・対策として川茂小学校の毎日の開放。子供の親としてはお金を支払ってもみんなで
運動や勉強ができ、メディアの依存を少しでも低下させたいと感じています。

・人口減少、特に子供が少なくなり、既設の学校・集会所等が遊休施設となって
いる。地域での有効利用(集会・運動広場等)また広く地域外にも周知して活用でき
ないか。
・子どもの遊び場が充実してほしい。
・川茂地区は通学にも時間がかかり友達の家に遊びに行く事もほぼないのでバス
から下車したら川茂小で遊べるシステムを作ってほしい。

高齢福祉課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・高齢者や障害者の単身世帯について状況把握が悩ましい。個人情報等に係る制限もあり、ど
こまで関与すべきか、行政(社協)がどこまで認識しているのか情報が無い。
・高齢者の一人住まい又は高齢夫妻が増加しており、普段から声掛けしているが、不安を感じ
る。
・一人暮らしのお年寄りの安否確認。

・行政の認識の共有と指導・指示をお願いしたい。
・プライバシーの問題はあるが、当事者の承諾有り無しに関わらず、町内・福祉会・
行政(民生委員含む)が連携を強化する必要がある。
・個人情報が関わる所があると思いますが、ある程度安否確認できる方法があれば良
いと思います。

・このまま住みやすい地域であってほしい。
・年を取ると色々不便が生じるが、それを感じさせないような地域。
・老人、高齢者が気兼ねなく暮らせるよう。
・誰もが安心して暮らせる地域。
・高齢者が不安なく暮らせる地域。いざの時の助け合いのネットワーク等。
・地域のサロンや自主活動などへの活動費の補助を積極的に行ってほしい。
また、リーダーや講師の派遣などを実施してほしい。
・一人暮らし高齢者などが孤立してしまわないように、地域住民との交流の場・
機会を今以上に設けることが必要である。

・タクシー会社とバス会社とかの協力で通院の便をよくしてほしい。

・移動販売などをお願いしてほしい。
・交通手段ない人(老人・身体故障)に向けて山間地に移動販売車を巡回させてほし
い。

・年取ってくると車にのれなくなると、買物特に移動販売車が週2位は来てくれる
と良いかと。

農林水産振興課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。
・森林を生かす政策をのぞみます。
・漁港等にある廃船間際の船を活用してサンライズの裏で足湯(無料)はできないだ
ろうか？(温泉法の関係のついては不明だが)
・竹の問題で筍を収入につなげることができれば…
・壁アート、観光客の親子にペンキを渡し、ワンスパン波返しに自由に絵を書か
せる(子供が大人になったら絵を見に来るかも。)

・子供が皆結婚して家を出たので私達夫婦二人暮らしになり、私が身体障害者で運転免許の返
納時期が迫っているのでそれが心配です。
・交通の便が悪い。
・店がない。
・老人は免許の返上、身体の故障で買物等に不便を感じている。
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地域づくり課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・市道(農道)の維持の負役・管理(高齢化による労働力不足)。
・若者が少なくなり、集落の行事他道普請等の作業も困難となっている。
・高齢化及び後継者不足で戸数減少傾向が進み、自治会行事や維持管理作業(祭りの幟立て、環
境整備の側溝上げ、草刈、市道林道5本の整備)の継続が数年先には、縮小又は取り止めの事態
が想定される。現時点で既に、縮小方向に動いている。
・少子高齢化や世帯数の減少により、地区の祭りの運営や道普請の実施に支障をきたしてい
る。
・どこの地区でもそうだと思うが、高齢化して今後部落が少しづつ減って維持出来なくなると
思ってる。
・集落の係分担ができない。(除外してほしい)と言う方が増加すると、少数の人に係仕事が集中
する。(家数が減少しても同じように少数の人に係仕事が集中する。)
・集落の集会に参加できない方が居る。(今後増加する。)高齢化で5年後の地域が心配だ。
・氏神様の神社内清掃はもう免除してほしい。83、84歳と4年5年と拝殿そうじに呼び出され
ました。連続で行いました。もう呼び出さないでほしいです。
・現況はどうやらの状況であるが、中長期的に見ると今後老齢化が進み、独居老人家庭も増し
て集落の自治機能が弱まる恐れがある。

・情報が共有できる場の設定。運動会、文化祭等の行事の実施。
・若者が多く集まる所、子供から大人まで皆が集まりできるイベント、例えば祭
り以外で行えるだれでも参加できる催し。まず、人が集まる赤泊にすることでお
金を使えてもらえると最高です。
・若者世代が減っているので、若い世代が中心に企画してイベントなどを開催。
イメージは、文化祭のようなもの。小さな子供から、ご年配の方まで楽しめるよ
うなイベント。

・有名なアイデアマンから「赤泊をこうする」と提言してもらう。
・地域活性化の為のアイディアをお願いします。
・このまま住みやすい地域であってほしい。
・年を取ると色々不便が生じるが、それを感じさせないような地域。
・老人、高齢者が気兼ねなく暮らせるよう。
・誰もが安心して暮らせる地域。
・高齢者が不安なく暮らせる地域。いざの時の助け合いのネットワーク等。
・観光での見どころは他の地域に比べ少ないように思う。その分他所からの来客
より地域住民の過ごしやすさに目を向けた住みやすい地域を目指してもらいたい
と思う。
・本土に近いので、赤泊を拠点として生かしてほしい。国仲へトンネルを作り移
動時間の短縮を図る。
・赤泊地域づくり協議会で我々の代表が議論していると思います。行政とも意見
交換をしていると察しますが、当該協議会の意見・要望を今後の業務に活かすと
ともに予算化願います。

・将来的には従来の枠組みを超えての集落再編成(老人家庭の支援、少戸数解消)が必
要と思われる。

・運動会や各種発表会等が中止に追い込まれ、地域全体の交流がなくなってい
る。各種団体へのイベント開催推奨や中央で行っているイベントを招く事や各集
落での交流促進の為月1回位の開催させる指導が欲しい。
・一人暮らし高齢者などが孤立してしまわないように、地域住民との交流の場・
機会を今以上に設けることが必要である。
・地域のサロンや自主活動などへの活動費の補助を積極的に行ってほしい。ま
た、リーダーや講師の派遣などを実施してほしい。
・人口の増加
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産業振興課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・市道(農道)の維持の負役・管理(高齢化による労働力不足)。
・若者が少なくなり、集落の行事他道普請等の作業も困難となっている。
・高齢化及び後継者不足で戸数減少傾向が進み、自治会行事や維持管理作業(祭りの幟立て、環
境整備の側溝上げ、草刈、市道林道5本の整備)の継続が数年先には、縮小又は取り止めの事態
が想定される。現時点で既に、縮小方向に動いている。
・少子高齢化や世帯数の減少により、地区の祭りの運営や道普請の実施に支障をきたしてい
る。

・雇用環境を備え、若者が残りたくなる地域づくりをしてもらいたい。
・働き場所が出来れば人が集まる。

・どこの地区でもそうだと思うが、高齢化して今後部落が少しづつ減って維持出来なくなると
思ってる。
・集落の係分担ができない。(除外してほしい)と言う方が増加すると、少数の人に係仕事が集中
する。(家数が減少しても同じように少数の人に係仕事が集中する。)
・集落の集会に参加できない方が居る。(今後増加する。)高齢化で5年後の地域が心配だ。
・氏神様の神社内清掃はもう免除してほしい。83、84歳と4年5年と拝殿そうじに呼び出され
ました。連続で行いました。もう呼び出さないでほしいです。
・現況はどうやらの状況であるが、中長期的に見ると今後老齢化が進み、独居老人家庭も増し
て集落の自治機能が弱まる恐れがある。

・働き場所がない。
・廃校を利用してリモートのある会社など誘致すれば若い人も地元に残るようになる
かも。

・若い人の娯楽施設がない。

移住交流推進課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・市道(農道)の維持の負役・管理(高齢化による労働力不足)。
・若者が少なくなり、集落の行事他道普請等の作業も困難となっている。
・高齢化及び後継者不足で戸数減少傾向が進み、自治会行事や維持管理作業(祭りの幟立て、環
境整備の側溝上げ、草刈、市道林道5本の整備)の継続が数年先には、縮小又は取り止めの事態
が想定される。現時点で既に、縮小方向に動いている。
・少子高齢化や世帯数の減少により、地区の祭りの運営や道普請の実施に支障をきたしてい
る。
・どこの地区でもそうだと思うが、高齢化して今後部落が少しづつ減って維持出来なくなると
思ってる。
・集落の係分担ができない。(除外してほしい)と言う方が増加すると、少数の人に係仕事が集中
する。(家数が減少しても同じように少数の人に係仕事が集中する。)
・集落の集会に参加できない方が居る。(今後増加する。)高齢化で5年後の地域が心配だ。
・氏神様の神社内清掃はもう免除してほしい。83、84歳と4年5年と拝殿そうじに呼び出され
ました。連続で行いました。もう呼び出さないでほしいです。
・現況はどうやらの状況であるが、中長期的に見ると今後老齢化が進み、独居老人家庭も増し
て集落の自治機能が弱まる恐れがある。

・空家が増えて、維持管理等不安が増してくる。

・隣家等と適度な距離感があり、自然(海・山)がある事をセールスポイントとして、
移住政策の対象地域としてほしい。その為には、移動手段等のライフラインの充実が
前提となる。
・行政としても、空き家対策としてホームページで空家(賃貸・売買)情報を発信して
いますが、集落の調和を乱すことなく周辺住民と協調できるような人に賃貸・売買さ
れるような対策(従来の定住者が住みにくくなっては困る)の整備や倒壊等の危険性が
高い家屋等(納屋・蔵を含む)では、補強、取り壊しなどの対策について行政としても
地域住民が安心して生活できるように支援して頂きたい。

・空家が増している。このことを広く周知し、自然の中で生活したい人達を誘っ
て人口増を図り、活性化に結びつけることはできないか。
・人口減少は止められないが、島外移住者の受け入れ体勢を可能な範囲で強化す
る。仕事先(漁業・福祉等)や住むところ(空家活用)の紹介。
・空家が多くあり、使い道を考える必要がある。

・島内に働く場所がなく、子供に帰って来いとは言いづらい。
・各家庭において、後継者が集落に定住できるように就労場所の確保等に対し行政と
しての対策をお願いしたい。(行政としても難しい問題であることは承知しています
が)
・企業誘致等(島外○○人会、公私から広くアイデアを募る。)

・Iターン、まごターン等出来るか、各戸にきいてもらう。



令和5年度地域課題
ヒアリングのとりまとめ

観光振興課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。
・壁アート、観光客の親子にペンキを渡し、ワンスパン波返しに自由に絵を書か
せる(子供が大人になったら絵を見に来るかも。)
・漁港等にある廃船間際の船を活用してサンライズの裏で足湯(無料)はできないだ
ろうか？(温泉法の関係のついては不明だが)
・観光での見どころは他の地域に比べ少ないように思う。その分他所からの来客
より地域住民の過ごしやすさに目を向けた住みやすい地域を目指してもらいたい
と思う。

交通政策課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・子供が皆結婚して家を出たので私達夫婦二人暮らしになり、私が身体障害者で運転免許の返
納時期が迫っているのでそれが心配です。
・老人は免許の返上、身体の故障で買物等に不便を感じている。

・タクシー会社とバス会社とかの協力で通院の便をよくしてほしい。
・あと一つ、赤泊診療所へマイクロバスを今日は上浦、明日は赤泊、明後日は徳
和と各地区へ出してほしい。

・両泊航路の再開を望む。
・本土に近いので、赤泊を拠点として生かしてほしい。国仲へトンネルを作り移
動時間の短縮を図る。

 ・漁港前バス停（羽茂方面）が建物もなく、雨や雪の日に子どもたちが大変。 ・屋根付きのバス停を建ててほしい。

建設課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・市道(赤道)の管理(草刈等)。自治会管理から外れ維持が負担となっている。手が回らず原野に
なりそう。
・市道(農道)の維持の負役・管理(高齢化による労働力不足)。
・若者が少なくなり、集落の行事他道普請等の作業も困難となっている。
・道路わきや歩道の草刈り。
・高齢化及び後継者不足で戸数減少傾向が進み、自治会行事や維持管理作業(祭りの幟立て、環
境整備の側溝上げ、草刈、市道林道5本の整備)の継続が数年先には、縮小又は取り止めの事態
が想定される。現時点で既に、縮小方向に動いている。
・高齢化集落支援を受け、市道1本は草刈をお願いしているが、他の林道が負担となっている。
転入等で小学生以下の人口が増えても共同作業には参加できないので、当面支援打ち切りにな
らないように要望します。さらに支援改定し中学生以上を対象として算定して頂きたい。
上記内容について、何か対策が無いものか苦慮している。
・少子高齢化や世帯数の減少により、地区の祭りの運営や道普請の実施に支障をきたしてい
る。

・限界集落への助成額の増額により、委託事業量の増を図る。
・業者請負による補助金の交付(限界集落の拡大)。
・ズバリ補助金を増やしていただきたい。
・集落作業では、作業困難者はシルバー人材を使っているが、シルバー人材の年齢が
70歳以上で組織の維持が不安であるので行政支援した方が良い。

・壁アート、観光客の親子にペンキを渡し、ワンスパン波返しに自由に絵を書か
せる(子供が大人になったら絵を見に来るかも。)

上下水道課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。
・赤泊独自のマンホールカードの作成(コアなコレクターの集客)。

教育総務課

集落等での困りごとはありますか？(地域要望で上げている道路や水路などのハード面以外)
困りごとの解決方法についてご意見またはご要望がありますか。
また、その解決に行政の支援はどんな制度や仕組みがあればよいと思いますか？

赤泊地区をどんな地域にしていきたいですか？　アイディアや要望があればお書
きください。そのために必要なこと(予算・人材等)や課題も今後の地域づくりの
ためにお聞かせください。

・過疎地の子育て支援としてバスなど町の子たちと同等に部活動や学習時間が多く計れるよう
に希望する。
・子供の数が減っている事で小学校まで10キロとバス通学による、
①運動不足
②コミュニケーションの場の減少
③家にいる時間が多くなる事からメディア依存
④肥満化

・対策として川茂小学校の毎日の開放。子供の親としてはお金を支払ってもみんなで
運動や勉強ができ、メディアの依存を少しでも低下させたいと感じています。
・人口減少、特に子供が少なくなり、既設の学校・集会所等が遊休施設となってい
る。地域での有効利用(集会・運動広場等)また広く地域外にも周知して活用できない
か。

・川茂地区は通学にも時間がかかり友達の家に遊びに行く事もほぼないのでバス
から下車したら川茂小で遊べるシステムを作ってほしい。


